



A la suite du drame qui s'est produit dans la nuit du 26 au 27 décembre 2020 à Ndikinimeki, ayant « lourdement endeuillé la communauté Bamoun », le Sultan-Roi des Bamoun, Ibrahim Mbombo Njoya a réagi.

Dans un communiqué rendu public quelques heures après le drame, sont annoncés la suspension pendant deux jours par le Sultan, des travaux de réhabilitation de la porte de Fouban et le renvoi de son inauguration à une date ultérieure.

**Lire l'intégralité du Communiqué:**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN

REGION DE L'OUEST

DEPARTEMENT DU NOUN

**SULTANAT BAMOUN**

B.P 112 Tél : (237) 6 99 64 42 06

Fax : (237) 348 23 67

**FOUMBAN**

REPUBLIC OF CAMEROON

WESTERN REGION

NOUN DIVISION

**BAMOUN SULTANATE**

P.O BOX : 112

Tél : (237) 699644206

Fax : (237) 348 23 67

**FOUMBAN**E-mail : [nchareoumarou@yahoo.fr](mailto:nchareoumarou@yahoo.fr) / [bamumbing19@yahoo.com](mailto:bamumbing19@yahoo.com)

## COMMUNIQUE

Suite au grave accident de circulation survenu dans la nuit du 26 au 27 décembre 2020 sur l'axe Foumban – Yaoundé, qui a lourdement endeuillé la communauté Bamoun, Sa Majesté Ibrahim MBOMBO NJOYA, Sultan - Roi des Bamoun, profondément affligé, Suspend les travaux de réhabilitation de la portée d'entrée pendant 2 jours et renvoie son inauguration initialement prévue le 03 Janvier, à une date ultérieure

Foumban le 27 DEC 2020

Pour le Sultan Roi des Bamoun  
Le Premier Adjoint



Son Altesse Royale  
Dr Nji NGOUPAYOU Inoussa  
MD, DU en VIH et IST MPN